
 

 

 

111年 3月 24日  
由弘道國中家長會長提出現場會勘~ 
 

當天於早上時間 10點整， 

在校長、總務主任以及學務主任陪同下，已和交通局、 

中正第一分局、建國里里長以及吳志剛議員， 

共同在校門口現場會勘。 

 

在我們提出以學生安全為優先考量下， 

起初建議在道路中間設置用安全錐，以杜絕迴轉情況， 

但交通局以行車者安全考量為由拒絕此方案， 

而後我們溝通能夠以畫雙黃線做為長期禁止迴轉的方式， 

來避免交通意外事故不斷的發生， 

在校長以及總務主任現場直接取得氣象局的同意及達成雙方共識後， 

交通局同意走完整個申請流程約三個星期的時間， 

會正式執行畫雙黃線的工程。而中正第一分局同時也表示， 

必須畫完雙黃線後，他們才有公權力來執行交通違規取締的任務。 

以上報告給各位家長，也歡迎轉傳此訊息到各班群組。 

 

孩子們安全是我們最大的責任， 

也希望少數家長能夠開始改變行車習慣， 

請勿再穿越雙黃線前往對向車道， 

以保障自身行車安全並避免受罰。謝謝大家！ 
                        

弘道國中家長會會長 王馨永 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


